

Tennis de table (N3 féminine) / Elles ont bien résisté...

Publié le jeudi 27 janvier 2011 à 10H08



Deux perfs pour Laurine Lallement mais une défaite en Alsace pour les Carolos.

CHARLEVILLE-MEZIERES (Ardennes)

Malgré une première défaite (6-10), somme toute logique, les demoiselles du chef-lieu ont longtemps fait douter Schiltigheim, certainement surpris par cette belle résistance. Privées d'une numérotée, Schaefer, remplacée par une cadette 1re année Haushalter, les Schilikoises se faisaient surprendre dès l'entame. Décomplexées, Laurine Lallement puis Emeline Delie apportaient les deux premiers points carolos avec, au passage, une perf de la première nommée sur la numérotée 217 Vanessa Curtet. Les Ardennaises concédaient les simples suivants avant un deuxième succès de Laurine Lallement synonyme de 3-3.

Bon pour le moral

Puis, les sœurs Curtet parvenaient à creuser un trou au 7e et 8e matches perdus par Céline Facchin et Périne Wayère (5-3). Un double (Facchin-Lallement) remporté sur les deux permettait au CMATT de rester au contact (6-4). Dans la foulée, Lallement s'inclinait face à la classée 15, Haushalter, puis Delie face à la meilleure numérotée (146), Myriam Curtet (8-4). Wayère puis Facchin entretenaient l'espoir en continuant à contester la supériorité locale sur le papier (8-6). Mais, les partenaires de Curtet scellaient définitivement le sort du match lors des deux dernières rencontres pour l'emporter finalement 10-6. Après trois heures de jeu, la capitaine Céline Facchin se montrait plutôt satisfaite du résultat car tout le monde joua bien, avec une mention pour Laurine Lallement, à créditer de deux performances samedi soir. De quoi engranger de la confiance avant le prochain rendez-vous dans quinze jours à Charleville face à Blainville Demelevières.